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1. «Не хлебом одним будет жить человек, но всяким словом, исходящим из
уст Божьих» (Матфея 4:4). Даже физически человек не может жить тем, что
не поддерживает жизни.Мертвый воздух - это смерть для того, кто им дышит.
Мертвая вода или мертвая пища - то же самое. Все, что мы принимаем в виде
пищи или питья, должно содержать элемент жизни, иначе мы не сможем
жить.

V. Жить по Слову и утешение

2. Так и для того, чтобы люди могли жить словом Божьим, по природе вещей
это слово имеет в себе элемент жизни. Поэтому это слово так и называется:
«...словом жизни» (1 Иоанна 1:1). Будучи словом Божьим и будучи
пронизанным жизнью, это есть жизнь Божья, а это - вечная жизнь. Поэтому
истинно сказано, что слова Господни таковы «...слова вечной жизни» (Иоанн
6:68)

3. Всякий раз, когда слово Божье приходит к любому человеку, в это самое
время в этом слове к человеку приходит вечная жизнь. И когда человек
отказывается принять это слово, он отвергает вечную жизнь. Но важно
понять, что принятие – это поверить. Иисус сказал: «Истинно, истинно
говорю вам: кто слушает слово Мое и верующий в Пославшего Меня, имеет
жизнь вечную... [он] перешел от смерти в жизнь» (Иоанна 5:24)



4. Иисус использовал пример того, как мы живем хлебом, в качестве
иллюстрации нашей жизни по Слову Божьему. Эта вещь была выбрана не
случайно. Во всех словах Господа, что бы ни приводилось в них, это было
определенно для того, чтобы преподать важный урок. Физически, мы
действительно живем хлебом - используя термин «хлеб» охватывая все
необходимые продукты питания. Но для того, чтобы жить Словом Божьим,
так же необходимо, чтобы оно было внутри нас.

5. Никто не думает, что он может жить, покупая самый лучший хлеб и смотря
на него время от времени, или анализировать его и пытаясь разгадать тайны
его состава и того, как он может поддерживать жизнь. Однако тысячи людей
действительно полагают, что они могут жить по Слову Божьему таким
образом.

6. Многие люди покупают Библию в восемь или десять раз больше
положенного размера, кладут ее на центральный стол и гордятся тем, что они
«верят Библии»; и они действительно думают, что благодаря этому каким-то
таинственным образом они будут жить.



7. Но было бы так же не разумно и так же не полезно для них купить красиво
украшенную буханку хлеба в несколько раз больше обычного размера,
положить его на центральный стол, но не съесть ни одного кусочка, а потом
провозгласить, что они «верят что будут жить физически».

8. Люди не рассчитывают жить хлебом насущным таким образом, и они не
могут жить Словом Божьим таким образом. Чтобы жить хлебом, все знают,
что его нужно брать в рот, пережевать, а затем проглотив, предать
пищеварительному процессу, чтобы живительные элементы, содержащееся в
нем, могли быть переданы во все части системы организма.

9. Так и со Словом Божьим; оно должно быть принято таким, какое оно есть
на самом деле; оно должно занять место в сердце.

10. На самом деле, эта идея жизни хлебом через его употребление в пищу
переносится в Библию и применяется к Слову Божьему: «Ты же, сын
человеческий, слушай, что Я буду говорить тебе; не будь упрям, как этот
мятежный дом; открой уста твои и съешь, что Я дам тебе. И увидел я, и
вот, рука простерта ко мне, и вот, в ней книжный свиток. И Он развернул
его передо мною, и вот, свиток исписан был внутри и снаружи, и написано
на нем: «плач, и стон, и горе» (Иез. 2:8-10).



11. «И сказал мне: сын человеческий! съешь, что перед тобою, съешь этот
свиток, и иди, говори дому Израилеву. Тогда я открыл уста мои, и Он дал
мне съесть этот свиток; и сказал мне: сын человеческий! напитай чрево
твое и наполни внутренность твою этим свитком, который Я даю тебе;
и я съел, и было в устах моих сладко, как мед. И Он сказал мне: сын
человеческий! встань и иди к дому Израилеву, и говори им Моими словами;
ибо не к народу с речью невнятною и с непонятным языком ты
посылаешься, но к дому Израилеву, И сказал мне: сын человеческий! все
слова Мои, которые буду говорить тебе, прими сердцем твоим и выслушай
ушамитвоими» (Иез. 3:1-5,10)

12. Прежде чем пророк мог говорить слово Божье другим, он должен найти,
что это слово Божье для него самого. Прежде чем он сможет передать его как
слово жизни другим, он должен познать его как слово жизни для себя.

13. И для этого, ему было велено съесть его, проглотить и наполнить себя до
самых внутренностей. Он должен был услышать его и принять его в сердце. И
это наставление относится к каждому, кто хочет жить жизнью Божьей.
Каждый, кто взял на себя имя Христа, направлен к этому: «Держать слово
жизни» (Фил. 2:16). Оно должно быть жизнью для него в глубине души,
прежде чем он сможет нести его как слово жизни другим.



1. «Нашел слова Твои, и я ел их; и слово Твое было для меня радостью и
веселием сердца моего» (Иер. 15:16) Стоит отметить, что здесь не сказано: «Я
ел главы», «я ел стихи», или «я ел темы».Нет. Здесь говорится, «Нашел слова
Твои, и я ел их». Именно здесь тысячи людей упускают истинную пользу
Божьего Слова. Они пытаются ухватить слишком много сразу, и поэтому на
самом деле ничего не получают.

Вкушение Слова

2. Слова - ничто для нас, если мы не понимаем реальных мыслей,
которые они призваны выразить. И чем глубже ум говорящего, тем
глубже мысли, которые он выражает, даже в самых простых словах.

3. А разум Говорящего в Библии безграничен; и мысли, выраженные там
простыми словами, имеют вечную глубины, потому что они являются
откровением: «...вечного замысла, который Он замыслил во Христе
Иисусе... Господе нашем» (Еф. 3:11, пер. с анг.)

4. Мы не в состоянии постичь своим ограниченным умом многие мысли,
выраженные во многих словах Библии - мы не в состоянии понять слова
целой главы или даже целого стиха за один раз. Одно слово за раз, из слов
Божьих можем, это столько, сколько наш разум способен рассмотреть с
пользой.



5. Это, безусловно, должен признать каждый, кто верит и принимает его как
слово Божье, выражающее мысли Его бесконечного разума в Его вечной цели.
Безусловно, каждый, кто исповедует, что принимает слова Библии как слово
вечного Бога, выражающего Его мысли в Его вечной цели, должен был бы
обладать большим самомнением о своих собственных способностях ума,
чтобы считать себя способным сразу понять мысль Божьи:

- (Рим. 12:16, пер. с анг.) «Не будьте мудры в собственных умозрениях».

- (Рим. 11:20 пер. с анг.) «Не будьте высокоумны», (синод. пер): «не гордись»

6.Не думайте, что это слишком мало для вас, чтобы взять одно слово Божье за
один раз, и внимательно рассмотрите его, и поразмышлять над ним с
молитвой, и принять его в свое сердце как слово жизни для вас. Сделайте это,
примите его таким образом, и вы увидите, что это слово станет для вас
действительно словом жизни и постоянной радость и ликование вашего
сердца.

7. Не думайте, что это слишком медленный процесс прохождения Библии или
какой-то книги или главы Библии. Таким образом вы пройдете ее с
бесконечно большей пользой, чем пробегать ее, не понимая.



8. Таким образом вы получаете каждое слово, и каждое слово, которое вы
получаете, является для вас жизнью и радостью. Ибо Иисус сказал, что
человек будет жить «...всяким словом, исходящим из уст Божиих» (Матф.
4:4)

9. Это говорит о том, что в каждом слове есть жизнь, и как точно вы
принимаете слово Бога в свой разум и сердце, это слов обеспечивает жизнь
вечную.

Как вы живете, физически, хлебом? Заглатываете ли вы большие 
куски или целые ломти за раз?

10. Нет. И вы знаете, что если бы вы попытались жить хлебом таким образом,
вы не прожили бы долго. Вы знаете, что, живя хлебом, вы откусываете по
кусочку за раз, вы правильно откусываете в нужной мере.

11. И зная это, разве Иисус, используя этот факт в качестве иллюстрации,
«всякое слово Божие», намеревался научить нас, что съесть одно слово Божие
за один раз – это способ жить по нему, так же как съесть за один раз буханку
хлеба – это способ жить хлебом? Нет. Разве этот же урок не передается в
другом месте Писания: «Нашел я слова Твои, и ел их» (Иер. 15:16). «Сын
человеческий, ешь то, что Я даютебе» (Иез. 2:8).



12. Ешьте это слово Божье. Ешьте «всякое слово, исходящее из уст Божьих».
Тогда ты будешь жить в духовных и вечных вещах, подобно тому, как, питаясь
лучшей земной пищей, вы будете жить здоровыми и физически сильными.
Ешьте этот небесный хлеб, как вы едите хлеб земной, и вы увидите, что он
будет для вас в небесных вещах таким же, как и земной хлеб - в земных вещах.



1. «Но ныне, независимо от закона, явилась правда Божия, о которой
свидетельствуют закон и пророки, правда Божия через веру в Иисуса
Христа во всех и на всех верующих, ибо нет различия, потому что все
согрешили и лишены славы Божией» (Рим. 3:21-23). И «ныне познается
праведность Божия». «Теперь» - это в этот самый момент, даже пока мы
читаем эти слова.

Жизнь по Слову, сейчас

Верите ли вы в Иисуса Христа «сейчас», в этот момент? 

2. Если вы ответите «да», то «сейчас», в этот самый момент, Божья
праведность становится известной вам и на вас.

3. Господь хочет, чтобы вы сказали, что то, что Он говорит, это так; что это
«сейчас», в этот момент; и что это так для вас и в вас: «Заповедь новую пишу
вам, которая истинна в Нем и в вас» (1Иоанна 2:8).

4. Когда Господь говорит что-то, это истинно, даже если никто в мире не верит
в это. Это было бы истинно в Нем, но не в них. Но Он хочет, чтобы это было
истиной в вас, как и в Нем Самом. И когда вы признаете, что то, что Он
говорит, истинно для вас «сейчас», в этот момент, тогда это истинно в Нем и в
вас.



5. Многие люди готовы признать в общих чертах, что то, что Господь говорит
есть таковым для Него; они признают, что это может быть таковым и для
других людей, но что это так для них самих, прямо сейчас, они не говорят и не
скажут.

6. Если у вас нет веры в отношении себя, то у вас вообще нет веры, потому что
вы живете не вчера и не завтра, а только сейчас, и поэтому если вы не верите
«сейчас», то вы не верите вообще. Поэтому слово Божье гласит, что «ныне» -
это приемлемое время.

Верите ли вы в Иисуса Христа как в своего личного Спасителя 
«сейчас»? 

7. Вы можете ответить на этот вопрос в одно мгновение; вы знаете, что верите.
Тогда в этот момент поблагодарите Господа за то, что Его праведность явлена
вам и на вас. Он не только говорит это, но Он дает вам свидетелей этого факта,
- об этом свидетельствуют Закон и пророки.

8. Тот закон, который вы нарушили, тот закон, который показал вашу вину
перед Богом, этот самый закон «теперь», в виду проявление Божьей
праведности, свидетельствует о том, что у вас есть справедливое право на эту
праведность, и что вы тем самым оправданы верой Иисуса Христа. Читаем:



… «Оправдавшись даром по благодати Его искуплением, которое во Христе
Иисусе: «получая оправдание даром, по благодати Его, искуплением во
Христе Иисусе, которого Бог предложил в жертву умилостивления в Крови
Его через веру, для показания правды Его в прощении грехов, соделанных
прежде» (Рим. 3:24,25)

Предпочли бы вы иметь Божью праведность «сейчас», чем иметь 
свои грехи? 

9. Вы скажете: «Да». Это очень хорошо. Бог «ныне» поставил Христа Иисуса
«возвестить» вам « ...праведность Свою для отпущения грехов прошлых» (25
ст. пер. с анг.)

10. Оставишь ли ты грехи «сейчас», в этот момент, и примешь ли ты
праведность, и которую Он «сейчас», в этот момент, свободно дает? «Будучи»
- это настоящее время. «Был» - это прошлое. Посему Господь говорит нам,
верующих в Иисуса: «… будучи [сейчас, в настоящий момент] оправданы
даром по благодати Его искуплением, которое во Христе Иисусе:
...долготерпением Божиим» (24,25 пер. с анг.)

11. Но Господь еще не оставляет эту тему. Он подчеркивает нынешнюю силу и
благословение этого бесконечного факта, чтобы объявить, в «настоящее
время праведность Его» (Рим. 3:26).



12. Сначала Он говорит, что именно «ныне» праведность Божья явлена для
всех и на всех верующих; затем Он говорит о том, что все они «оправдываются
даром»; и далее Он подчеркивает все это таким образом: «Чтобы объявить, в
это время праведность Свою» (26 ст. в другом переводе )

13. Разве этого заверения не достаточно, что «сейчас», в этот момент,
праведность Бога твоя? Что «сейчас» ты свободно оправдываешься Его
благодатью? «В это время» праведность объявлена тебе для прощение всех
твоих прошлых грехов? Разве этого не достаточно?

14. Этого достаточно, чтобы удовлетворить Господа; ибо Он говорит: «…да
[явится] Он праведным и оправдывающим верующего в Иисуса» (26 ст.
синод. пер.).

Так как этого достаточно для удовлетворения Господа, то не 
достаточно ли этого для удовлетворения нас?

15. Примете ли вы «ныне» полноту этого благословенного «дара
праведности», который есть жизнь, чтобы Господь, видя плод веры в Иисуса,
видя плод трудов души Своей, был удовлетворен и чтобы вы, радуясь, были
удовлетворены вдвойне? Это все, чего Он просит от вас. Ибо: «А не
делающему, но верующему в Того, Кто оправдывает нечестивого, вера его
вменяется в праведность» (Рим 4:5)



16. Вот слово Божье, слово праведности, слово жизни, обращенное к вам «в
это время».

Сделаешься ли ты праведным по нему «сейчас»? Будешь ли ты 
жить по нему «сейчас»? 

17. Это оправдание по вере. Это праведность по вере. Это самая простая вещь в
мире. Все просто: будет ли Слово Божье истинным в тебе «сейчас» или нет.
Бог говорил с Авраамом: «... посмотри на небо и сосчитай звезды, если ты
можешь счесть их. И сказал ему: столько будет у тебя потомков. Аврам
поверил Господу, и Он вменил ему это в праведность» (Бытие 15:5,6).

- (Рим. 4:23-25) «Не ради него одного написано, что вменилось ему в
праведность; но и для нас, которым вменится, если мы веруем в Того, Кто
воскресил Господа нашего Иисуса из мертвых; Который предан был за
преступления наши и воскрес для оправдания нашего».

- (Рим. 5:1) «Итак, оправдавшись верою, мы имеем мир с Богом через
Господа нашего Иисуса Христа».

18. «Ныне», «в сие время» - это правда; это правда в Нем. Итак, в настоящее
время пусть это будет истинно в каждом из нас.



1. «Итак, слава Богу, Который всегда производит в нас победу во Христе, и
являет благоухание познания Его в нас на всяком месте» (2 Кор. 2:14, пер. с
анг.). Бог желает явить познание о Себе «через нас на всяком месте». Для того
чтобы это могло быть сделано, необходимо, чтобы мы узнавали Его на
каждом месте. Он не будет царствовать в нашей жизни без нашего согласия:
«Если вы захотите и будете послушны, то будете есть добро из земли»
(Ис 1:19)

Утешение Божье

2. «Желание» - это настоящее действие воли. «Если вы захотите», это значит
сказать: «Если нынешнее действие вашей воли направлено на то, чтобы Бог
был прославлен, чтобы воля Его была исполнена, и ты отдаешь себя Его воле,
то будешь есть добро от земли».

- (Иисус Навин 24:15) «Изберите себе ныне…»

- (Евреям 3:13) «...пока он называется сегодня»

- (Иисус Навин 24:15) «...кому вы будете служить».



3. Таким образом, для того, чтобы Бог мог явить Себя через нас в каждом
месте, необходимо, чтобы мы признавали Его на каждом месте. Признать это
– значит признать истину. Но это истина, независимо от того, признаем мы ее
или нет.

4. Когда Павел стоял на Марсовом холме, перед ним была толпа величайших
язычников, среди которых не было ни одного, христианина, он говорил слово
Божье: «Он не далеко от каждого из нас» (Деяния 17:27)

5. «Недалеко» - это близко; так что Он близок к каждому человеку в мире. Он
настолько близок, что стоит у самых дверей, Он с радостью войдет и
воцарится в жизни, и явит благоухание познания Себя через этого человека
на каждом месте.

6. Господь близок даже к язычникам и близок к тем, кто постоянно
отказывается открыть дверь для Него в свою жизнь, насколько же более
близким является Господь к тем, кто открыл дверь и отдал себя Ему. Он
говорит:

- (Матфея 28:20) «Я с вами во все дни до скончания века».

- (Ис. 41:13) «Я, Господь, Бог твой, буду держать тебя за правую руку».

- (Евреям 13:5) «Я никогда не оставлютебя и не покину тебя».



- (Матфея 10:29, 31) «Не два ли воробья продаются за один грош, и ни один
из них не упадет на землю без воли Отца вашего. … Итак не бойтесь: вы
дороже многих воробьев»

- (Матфея 10:30) «Даже волосы на голове вашей сочтены».

7. Все это говорит о том, что ничто не может войти в твою или мою жизнь, что
не соприкасается в первую очередь с Ним, даже в опыте воробья. Это
показывает, что ничто не может войти в вашу жизнь, что имело бы такую же
важность, как один волос на вашей голове, но что Бог готов встретить это и
сделать так, чтобы это пошло вам на пользу. И таким образом: «Мы знаем,
что все содействует ко благу любящим Бога» (Рим. 8:28). Посему и
написано: «...Бог всякого утешения; ...утешает нас во всякой скорби
нашей» (2 Кор. 1:3,4)

8. Этот мир - мир испытаний, трудностей, неприятностей: «Человек
рождается на беду, как искры летят вверх» (Иов 5:7). Таков этот мир, и пока
мы находимся в нем, мы должны ожидать встречи, именно с такими вещами,
какие есть в этом мире.Мы не должны просить, чтобы нас отгородили
от испытаний, которые несет этот мир, а о том, чтобы быть
сохраненными пока мы в мире. Мы должны просить о благодати и
проницательности, чтобы найти там Бога, чтобы мы могли найти:



- Его милость в каждом испытании.

- Его силу в каждой трудности.

- Его утешение во всех наших скорбях.

9. И это не только для того, чтобы все переживания этого мира работали на
наше благо и наше спасение, но и для того, чтобы все эти переживания
подготовили нас к тому, чтобы лучше передать это спасение тем, кто его не
знает.

10. Действительно, именно об этом говорится в Писании: «Благословен Бог и
Отец Господа нашего Иисуса Христа, Отец милосердия и Бог всякого
утешения, утешающий нас во всякой скорби нашей, чтобы и мы могли
утешать находящихся во всякой скорби тем утешением, которым Бог
утешает нас самих!» (2 Кор. 1:3,4)

11. Поскольку цель Божьего утешения нас в том, чтобы мы могли утешать
других, тогда очевидно, что цель преодоления испытаний, которые дает нам
этот мир, заключается в том, чтобы мы могли помочь другим людям, которые
сталкиваются с такими же испытаниями. Для того чтобы мы были
реальной помощью другим, мы должны понимать их опыт, их
испытания, их беды.



12. Люди, которые принадлежат только этому миру, имеют только тот опыт,
который дает этот мир. Но Бог хочет, чтобы они познали лучший опыт, чем
любой из этих. Он хочет, чтобы они познали Его. Он хочет, чтобы они знали
Его везде и во всем. Он хочет, чтобы они познали Его силу и Его утешение,
которые примут все эти переживания и обратят во спасение тех, кто с ними
встретится.

13. И от нас, кто исповедует, кто знает Его, кто принял Его имя на себя, - Он
ожидает, что мы признаем Его во всех этих вещах, и что мы найдем Его силу и
Его утешение, превращающее все горькое в сладкое, обращающее в пользу
все, что, казалось бы, против нас, и таким образом сами будем в состоянии
утешить тех, кто находится в какой-либо беде, утешением, которое мы сами
получили от Бога, когда мы были в таких же ситуациях, в которых находятся
другие, не знающие Бога.

14. Таким образом, Господь предлагает нам всегда торжествовать во Христе, а
также явить в себе Христа, а также явить познание Себя через нас во всех
местах и всем людям.



1. Как зерно пшеницы не может упасть на землю без воли вашего Отца, тем
более ничто не может прийти в вашу жизнь без воли вашего Отца. А если что-
то и падает в вашу жизнь, то только для того, чтобы вы были более способны
служить всем остальным в познании Бога; только для того, чтобы вы могли
лучше передать другим знание о спасении Божьем. Об этом также написано:
«И если мы скорбим, то для вашего утешения и спасения» (2 Кор. 1:6).

Служение утешения

Почему Павел страдал? 

2. Это было для утешения и спасения других людей.

Почему страдал Христос? Почему Он, величие небес, сделался, как 
мы, человеком скорбей и страданий? 

3. Это было для утешения и спасения всех.

Почему же вы страдаете?

4. Это для утешения и спасения других людей. Это истина. Господь говорит
это, и это так.



5. Однако многие, вместо того чтобы смотреть на испытания и страдания
именно так, позволяют сатане обмануть их и заставить думать, что Господь
гневается на них и наказывает их за какой-то большой грех, который они
совершили. И вместо того, чтобы встретить в их испытаниях или скорбях:
«...Отца милосердия и Бога всякого утешения» (2 Кор. 1:3), - они видят лишь
черное, хмурое лицо бога мести, бога мщения, из их собственных фантазий и
внушений сатаны.

6. И таким образом, вместо того, чтобы соответствовать Божьему замыслу,
благодаря этим переживаниям, становясь более способными утешать тех, кто
находится в любой беде, и нести утешение и спасение другим людям, они
только калечат себя в этих скорбях. Пусть больше так не будет. Пусть Бог
будет истинным и мы скажем вместе с Павлом: «Скорбим ли мы, [скорбим]
для вашего утешения и спасения» (2 Кор. 1:6).

7. На каждой стороне есть те, кто в беде, те, кто страдает, кто подвергается
тяжким испытаниям и находится в унынии. Они не знают Бога; они не
находят Его и Его утешения, Его силы, Его крепости, Его мужества. Христиане
находятся в этом мире, чтобы нести этим бедным, обеспокоенным душам
утешение Божье. Христиане здесь, чтобы:



- Сказать поверженным: «В Боге есть подъем» Он возвышение»(Иов 22:29);

- Сказать унывающим: «Ободритесь; Я победил мир» (Иоанна 16:33);
«будьте тверды и мужественны» (Иисуса Навина 1:6);

- Сказать слабым: «Радость о Господе - сила твоя» (Неемия 8:10).

- Христиане здесь для того, чтобы «...утешать находящихся в какой-либо
беде» (2 Кор. 1:4).

8. И теперь Господь знает, кого вы встретите на следующей неделе или в
следующем году. Он знает, что будет с этими душами, когда вы встретитесь с
ними. Он хочет, чтобы вы были способны, когда вы встретитесь с этими
душами, утешить их Божьим утешением.

9. Но сейчас вы не готовы к этому; потому что у вас никогда не было опыта,
который будет опытом этих душ, когда вы встретитесь с ними (а в отношении
А. Бокертова – это абсолютно истинно). Поэтому, чтобы вы могли служить
для их блага, когда вы встретитесь с ними на следующей неделе или в
следующем году, Господь ведет вас сегодня через опыт, чтобы вы могли
утешить их, когда встретитесь с ними. Таким образом, то, что Он делает с
вами сейчас посредством этих переживаний, просто делает вас лучшим
служителем Его благодати, лучшим служителем познания Его Самого на
каждом месте.



10. Может быть, Он ведет вас через темные воды, которые часто одолевают
душу. Но не бойтесь и не падайте в обморок. Иисус прошел этот путь прежде
вас. И теперь Он говорит: «Не бойся, ибо Я с тобою...» (Ис. 41:10), «Я,
Господь, Бог твой, буду держать тебя за правую руку твою» (13 ст.).
(Евреям 13:5): «Я никогда не оставлю тебя и не покину тебя»

11. Я успокаиваю вас, чтобы вы могли утешать находящихся в каком-либо
затруднении; дабы вы были для них утешением и спасением, на всяком месте.

12. Вот что Отец сделал с Сыном в этом мире, чтобы Он мог принести
утешение и спасение тебе и мне. Это то, что Иисус сделал с Павлом: «...Но для
того я и помилован, чтобы Иисус Христос во мне первом показал все
долготерпение, в пример тем, которые будут веровать в Него к жизни
вечной» (1 Тимофею 1:16). «Ибо надлежало, чтобы Тот, для Которого все и
от Которого все, приводящего многих сынов в славу, вождя спасения их
совершил через страдания» (Евреям 2:10).

Если это так, то можем ли мы сказать, что это не подобает нам?

13. «Посему Он должен был во всем уподобиться братиям, чтобы быть
милостивым и верным первосвященником пред Богом, для умилостивления
за грехи народа» (17 ст.)



14. Если же это было необходимо для Него, то неужели мы, которых Он сделал
царственным священством, уклонимся от участия в подобных переживаниях
наших ближних, чтобы мы могли лучше донести до них познание Бога?.
«Ибо, как Сам Он претерпел, быв искушен, то может и искушаемым
помочь» (18 ст.)

15. Если Ему надлежало пострадать, будучи искушен во всех отношениях,
подобно нам, то неужели мы должны избегать испытаний и страданий
человеческих, и тем самым закрываем себя от того, чтобы быть в состоянии
помочь искушаемым, утешить страждущих и поднять поверженных? Нет, и
еще раз нет: «Как послал Меня Отец Мой, так и Я посылаю вас ...примите
Духа Святого» (Иоанна 20:21,22). «...как Он есть, так и мы в этом мире» (1
Иоанна 4:17).

16. Мы здесь вместо Христа: «Итак мы - посланники от имени Христова, и
как бы Сам Бог увещевает через нас; от имени Христова просим:
примиритесь с Богом» (2 Кор. 5:20).

17. Посему пусть каждый, кто принял имя Христово скажет в радости и
мужестве живой веры: Благословен Бог и Отец Господа нашего Иисуса
Христа, Отец милосердия и Бог всякого утешения…



.. утешающий нас во всякой скорби нашей, чтобы и мы могли утешать
находящихся во всякой скорби тем утешением, которым Бог утешает нас
самих! Ибо по мере, как умножаются в нас страдания Христовы, умножается
Христом и утешение наше» (2 Кор 1:3-5, пер. с анг.).

АМИНЬ!!!


